
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2180/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Persönliche Anfrage: Aktion des Ordnungsamtes in der Oberstadt am 21. 

November 2011 (Dr. Walter Konrad) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. War die zuständige Dezernentin Katrin Eder über die Aktion des Ordnungs-

amtes am 21. November 2011 informiert? 

 

Nein. Das zuständige Verkehrsüberwachungsamt erhält täglich zahlreiche Auf-

forderungen zur Kontrolle von Bürgerinnen und Bürgern. Die Fachdezernentin 

wird nur dann aktuell informiert, wenn Gefahr im Verzug ist.  

 

 

2. Was war der genaue Grund für die Kontrolle des Ordnungsamtes mit mehre-

ren Mitarbeitern? 

 

Grund war der Anruf eines Anwohners. Es wurden drei Verwarnungen wegen 

Parkens im absoluten Halteverbot erteilt.  

 

3. Wie steht die zuständige Dezernentin zu dem Vorfall in der Oberstadt? 

 

Auch wenn die Dezernentin die Ziele der Veranstaltung vollständig unterstützt, 

sind die Verwarnungen korrekt erteilt worden. Einen „Vorfall“ kann die Dezer-

nentin nicht erkennen, vielmehr handelt es sich hier um Tagesgeschäft der Ver-

kehrsüberwachung.   

 

 

 

 

Mainz, 09. Dezember 2011 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 
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